exaltée au delà de toute espérance et le toute gloire. Etait-ce donc pour elle acheter trop cher par vingt années d'opprobre et de souffrances la gloire, l'unique et incomparable gloire de donner le jour à la Vierge Marie, à la mère du Messie, à celle qui règne sur les vallées et sur les plaines, sur les fleuves et sur les mers, sur les habitants de la terre et sur les anges et les élus du ciel, à celle que peut-être un jour le Christ, son Fils, sous les yeux glorifiés d'Anne sa mère, prendra par la main, nouvel Adam, et promènera, Eve nouvelle, mille fois plus belle, plus aimable et plus sainte que l'Eve de l'Eden et du péché, de terre en terre et de ciel en ciel, à travers ces terres et ces cieux nouveaux qui sortiront de l'embrasement final du monde, en la proclamant reine de l'univers purifié et rajeuni? Première exaltation de sainte Anné, fruit et récompense de sa première obscurité et proclamant bien haut dans l'humble vie de l'aïeule du Christ, la divine harmonie de la gloire et de l'humilité.

La Visite de Mgr Langevin

OMME le vaillant apôtre feu Mgr Taché, dont il fut le disciple aimé et dont il est aujourd'hui le successeur, le nouvel archevêque de Saint-Boniface est un enfant du diocèse de Montréal et l'un des membres de la société des prêtres de Marie Immaculée.

Aussi, en arrivant en ville, mercredi de la semaine dernière, s'est-il empressé d'aller faire visite à Mgr l'archevêque et aux Pères Oblats de l'église Saint Pierre.

Le même soir, Mgr Largevin s'est mis en route pour Québec et Sainte-Anne de Beaupré.

Le prélat avait hâte de s'agenouiller, en simple pèlerin, aux pieds de la bonne sainte Anne, pour lui recommander son immense diocèse, et, d'une manière plus spéciale, pour la prier d'user de son influence auprès de la sainte Vierge et de Notre-Seigneur, en faveur de la cause sacrée des écoles catholiques.

Obéissant à l'inspiration de sa foi ardente et de sa confiance en la divine miséricorde, Mgr Langevin a laissé, pour y continuer sa prière, une riche bannière dans l'insigne basilique de Beaupré. A la vue de ce monument de religion et de piété, les pèlerins se rappel-